
令和４年 第３回 熊野町議会定例会（９月）

一 般 質 問 通 告 一 覧 表
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質 問 議 員
質問の

方 法
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１．中島議員 一問一答 ① 送水管トンネル

工事の影響につい

て

● 現在の状況をどの程度認識しているか。

● 広島県と情報の共有化と連携は。

● 今後、どのような関わりをしていくか。

● 上水道管の埋設ルートの決定は。

● 消火栓の設置について

町 長

② 平谷中央線等、町

道認定後の処理は

● 旧県道矢野安浦線(平谷地区)の引継ぎ時期
は。

● 占用物件の把握と確認はできているか。

● 関連事業者への申請の具体的スケジュール

は。

町 長

２．時光議員 一問一答 ① 定住支援制度に

ついて

● 「住むならくまの」定住応援支援制度の成果

は。

● 空き家の有効活用のため、空き家対策計画を

策定し、空き家バンク制度を立ち上げるべき

だと思うが町の考えを問う。

町 長

② 熊野町地域公共

交通計画について

● 住民とバス利用者を対象にしたアンケート

調査の結果は。

● 10月から運行予定の阿戸線の新たな交通体
系は。

町 長

３．水原議員 一問一答 ① 住民主体のまち

づくり・シビック

プライドの醸成に

ついて

● 本町に対する誇りや愛着の醸成を図り、それ

らを通じて「自分たちのまちを自分たちでよ

くしていく」というシビックプライドの考え

方の普及の進め方を伺う。

町 長

② 自治会活動の今

後の課題について

● 全国的に問題視されている自治会への未加

入世帯の増加と役員の高齢化について伺う。

町 長
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４．沖田議員 一問一答 ① 町内一斉清掃に

ついて

● 現状と今後の取り組みについて 町 長

② 災害弱者への取

り組みについて

● 障がい者への情報伝達について

● 福祉避難所の現状と課題について

● 個別避難計画について

町 長

５．光本議員 一問一答 ① 熊野町いのちを

つなぐ手話言語条

例について

● 条例制定後の取り組みについて

● 今後の取り組みについて

● 障害の特性に応じた情報コミュニケーショ

ン条例の制定について

町 長

６．竹爪議員 一問一答 ① 子育て支援と少

子化対策の取り組

みは

● 熊野町におけるネウボラ事業の現状は。

● 地域子育て支援拠点（くまの夢プラザ）の事

業内容及び利用状況は。

● 子育て支援以外の少子化対策は。

町 長

７．荒瀧議員 一問一答 ① 町の業務デジタ

ル化について

行政業務の効率化は喫緊の課題である。決算

審議にも有効なツールとなろう。

● 今後のスケジュールについて

● 国からの補助金について

● 推進上の問題点について

町 長

② 災害への対応に

ついて

● 二方向避難路に通行可否の表示が必要では。

● 2018.7.6豪雨。19：40は、現在の避難レベ
ルでは「５」と考える。避難指示発令は正しか

ったか。

町 長

８．片川議員 一問一答 ① ごみ出し支援に

ついて

● 高齢化する中、また身体の不自由な方の日々

のごみ出し等々、苦慮されて居られる方への

支援の考え方を問う。

町 長

② 個人情報につい

て

● 行政の個人情報の取扱い・見識を問う。 町 長


